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Folio 7
CONCEJO DEL MUNICIPIO DE §AN BAUTISTA
SESION EXTRAORDINARIA
SESIéN N" 7/25

En San Bautista a los 25 días del mes de Febrero del año 2025 y siendo las 20:50hs. se reunen
los siguientes integrantes: SrAlcalde Oscar Rodriguez, los $res. Concejales Titulares: Alejandro
Fernández,Oscar Garcia, Joaquin Farina, Luis Alvarez Concejal suplente lvone Rodriguez,
secretaria administrativa Maria Zinola y Secretaria de acta Graciela Cabrera.

Asuntos entrados:
1. ANPI deAbel Pintos, se firma resolución de publicidad ExpoAvicóla 2025.
2. Talleres 2025, se informa que los clubesArtigas Varela de Castellanos y Club de Leones de

$an Bautista estan disponibles para dictar las clases.
3. Corte de pastos, pintar ect. el sr. Alcalde pidió personal a la Dr. Gralde Necrópolis, se le

adjudicó el permiso despues de su jornada laboral. Siendo cuatro funcionarios de esta
Necrópolis los que cumplan con dicho trabajo.

4. Cambio de fecha de la próxima sesión, se aprueba el cambio por ser feriado, quedando para
el martes 11 de marzo del corriente. Se dicta resolición"

5. El concejal Luis alvarez pide gestionar nota vecinos para gestionar radares.
6. Puente ValleAlegre, se acodicionó, quedando a la espera en los próximos meses el

ensachamiento de este.

Siendo la hora 21:4A se levanta la §esión Extraordinaria

La presente acta se lee, otorga y firma en la ciudad de San Bautista a los l1 días del mes de
Febrero de 2025, la que ocupa el 8.
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Folio 7

CONCEJO DEL MUNICIPIO DE SAN BAUT¡STA
SESION ORDINARIA
ses¡ór.¡ N'6 /25

En San Bautista a los 18 días del mes de Febrero del año 2A25y siendo las 20:15. se reunen los

siguientes integrantes: Sr.Alcalde Oscar Rodriguez los Sres. Concejales Titulares: Alejandro
Fémández, Oscar Garcia, Joaquin Farina, LuisAlvarez, Concejales supentes lvone Rodriguez

Secretaria Administrativa Maria Zinola y Secretaria de acta Graciela Cabrera.

Se iee, se aprueba acta anterior.
Asuntos Pendientes:

En espera nota referente a locales eficientes (fVIIENM).

INJU, el Sr:Alcale Siriani quedó en comunicarse pero todavia no tenernos respuesta.
Asuntos entrados:

Nota El alero, pedido contenedores grandes se eleva a la Dir. De gestiÓn ambiental
solicitando también para el municipio"
Presupuesto Mario Arrascaeta, se lee, quedando a la espera.
Presupuestos cables para luces peatonalCastellanos, se lee"

Barraca RENNOVA Se firma resol.pagadero en los meses febrero o rnarzo"
Estado de los baños del Corralón,(en un futuro inmedlatos solo para funcionarios) hay varios
arreglos para hacerles por eso se solicitan varios presupuestos"Quedándo a la espera.
POA. Respecto a este tema el Sr. Alcalde informa que mantuvo una conversación con las
fucionarias Maria Jose Rodriguez y Bethania lthurbide para realizar tareas relacionadas al POA.
Donde les inforrna que como OF I y ll pueden realizar las tareas ingresar y extraer datos y todo lo
relacionado que implique al POA ante la OPP las distintas direcciones de la lntendencia.
La funcionaria Maria Jose Rodriguez consulta si puede recibir una compensaciÓn por dicha tarea,
donde responde e! alcalde que si ellas quieren pueden soliciarla por escrito a la lntendencia, eso
escapa a las atribuciones del alcalde.
Talleres, se comunica que estan las inscripciones abiertas día y lugar de comienzo a confirmar.
Se habtó cor'¡ Club de Leones, Club SocialVida Nueva , evaluará tema limpiadora para salones.
Salón Parroquial, pendiente llamar.
Columnas para la plaza local, queda sin efecto presupuesto Borruzo hasta no averiguar con la
direc" De aiumbrado que tipo de columnas y cuai es la medida adecuada.
Compra de 10 caños de 50 cm. Pendiente aprobación de presupesto quedando para la próxima
sesíón.
Baños públicos. El Sr alcalde comunicó que hay dinero que se generó con la feria vecinaly
propuso comprar dos baños quimicos con sus bases con ruedas para poder trasportarlos"
Para feriantes y público en general . Se aprueba se pide presupuestos.
Cuadrilla corte de pasto, el alcalde comunica los presupuestos llegados, para mantenirnieto de
espacios públicos. Quedando a la espera su resolución,
Sevice camioneta pedir presupuesto de service y cambio de cubiertas.
Pérgola presupuesto de Federico Cabrera cambiando piso de homigón por teche de polipropileno.
Queda a la espera evaluación de los yecinos de Espacio Verde ElArbolito que es donde va la
pérgola.
Se necesitan 1B0mts. De platidutos para castellanos, se pide presupuestos.
En castellanos se entregaron una colunmas que no fueron las cotizadas.
El alcalde solicita a alumbrado que lo avale por escrito el proyecto de eastellanos.

columnas donadas por
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Folio 7
CONCEJO DEL MUNICIPIO DE SAN BAUTISTA
SESION ORDINARIA
ses¡óru N' 6 r25

Se apreba presupuesto Electra para compra de cables.
Nota presupuesto Anascaeta se lee, se toma conocimiento.Se llamará al §r. Roldos

lnforme del Alcalde, se lee se adjunta ,

Siendo Ia hora 22:40 se levanta la Sesién Ordinaria

La prsente acta se lee, otorga y firma en la ciudad de San Bautista a los 11 días del mes de
mazo de 2025, la que ocupa el Folio 6 y 7.
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San E, utista. 18 cie feltrero d': 2025

Concejo Municipal

Estado de situación:

-Asumí el municipio el día 10 de febrero c(,rr s,rlo tres operar iis, sol:ciran,:ic una reurión en
carácterurgente con la Cr. MarianaAnz;L Ll ¡ecrora r\dm. De t\,i.(l, r r:l el :i':r Cr: solir.itar nuevos
funcionariosoapréstamodeotosr¡uni:ipr cscc,rt(r] pár& rr .jo:;ri'Luei,tr..st,rreers(hi,stael 7de
julio fecha hasta Ia cual ocupo la alcalclí,r'r

- Contamos con un camión en conclici,:ires prer:arias, uniilC r '::grr, aiLrt I J1":,, ur1 {r¿}ctor en
reparación, con un desgaste importante(rnfr. r n;rdo [,or rnec¿r ],-r'r.

-Estamossinchóferdesdedía14defebrer,r,elSr.-rernanfo l.:liáÉ.pr'€i.ar,osdei¡runidadde
locomoción en forma verbal, que rue nolifir cdc, a plesentarre ,::r ciich:: urii,:rcl .i llartir ,le dicha fecha.
Inmediatamente me pongo en conlacto ccn :. Sr. Jum Corrl¡' ,1 (-)rr t"ad cir, Lo,:crnoción) ine
informaquenecesitaalfuncionario.Es;erni,tnc «líarnepoltrlr (:,tr:to['i¿{,.r},or] Ja.¡isiRodríguezPrc
Secretario de la IMC y me respcrrde Inés Burgrs su secreiarj, , jliir:r-Él:.1: ;ie t¡ienl'íl de un mail
con copia a ella planteár-rdole la situacLón,

-El día viernes 14 del corriente , c,f,nduzlú i l c¿ nrio reta y cor , 1 ,, a;vtL .a r,ie los operan as levantamos
Ios desechos coordinados para lle.¿ar a I¿ s ¡¡ llqu€.tas que e:rtár r .1 ts ¿r -r És (: r 1a locali.,ad.

- Ei \{iércoles 12 me comunico telefóL:icar:rrinr-e rron €l direc t. llFir{:iiL1 dr cL:,¿s de, MC Guiilermo
Burgueño planteándole el tema rlel puert -e s lbr,: :l r:amino a '' 1Lll.': l- r:;lr ., dr-,rrde ri: plantea venir
en el correr de esta semana con,:1arqui[,,::tri y;rgrinrensor pa i lar.t lr ;l s r]u::iin a l,,Lbrevetlad por
el desmoronarniento de las partes laterill,l,' le.larlo en fon¡La r-,1ifilr a Ir t u ,:rlad..

- También la semana paseLda mve contac:o t :, ef 5nic r, con (iur, ,r z I lvl ttri g,r -i y ,11berrr. Sub Director
y Director de Transito de IMC respectiv.lliltrrte. llolicitándole,l lt tr,:r,,'iel,r.l :.i iigresi-,a la ciudad
de los ómnibus de UCOT, nuevarnente.
Medida que perjudico notoriamente a la p,rlrlación, :on jolna t,; cie r l¿rt ri(, i;€,6,radcr; de
temperatura haciendo trasladar a tros u;larir,i a rn:,tlo pLnt( :i) li,ít' r:'1 ei ll -:iudad
ExpresándomeeldirectorAl'beric¡queni)sr;ra,¡ías-rlucio¡r¿r t.r[r'1,:)-,r i] r3,i'¿rsoCtenvióde
resolución del concejo municipel. que h.ilríi r1u:rlado de ser e r ii,rdl ,rl:lía 3 or: cn€rü y fue enviada
eldía2Sdeenero,porloesbozadoporellr.ndr,alcsunasc,lr,.l:n:r (,.i c{'rer cleest,,sefirana.
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Tomando c ono cimiento de otros tern,As-dr L rn u ryic ipio 1

¿Por qué no se comprarc,n lumin;rii; s ac eiu¿rCas a las , 
',. 
[rlrt ll :]r it0 it-'s eL iluesta plaza(3

metros)?.Las que se Corllp]'ár'on scn ¡ara r:o]:rnnas de irttls., -r :u, I h,lce nec,lsari¡ un

encastie de caño de 2 mts oara cl;Lr r-it,h;r altlrra(S mts) r,rl mat,:ri¡itr c,s d,cho ei-ritastre debe ser

de gah,anizado caliente,lo cual ,to.;€r ej[]ecr.fica el [¿ .:,rliz](,(,'1.
Vo1, ¿ solicitarinforile ce alun.b:aclt pLlblic: antes dt, i',,11¿Li::rl¡,lil de:resolur:ión.
Apoyo económico deimunicip-o eLr'¿.vé,s de IIMC a {l i ; Sir-r: a ',ri a lltre'ya ( O
consignatario) de $ 75.00C, siencc., c epositaco el díl 2 i'l-7,t'.t..rl,l I r na irtentii )articular y no

del dicho club.(cuando dicho cor,.cj,F,rat¿ir o crtaba pot J::Ér -,,t ct.1I1 piir luncilees)
Provecto de iluminación e¡r Ca:;ll.la r¡s hÍo cuenta ct :;rtlii ,r;C cir,: lreirniso ciel Ministerio
de Transporte y Obras priblicas ¡ri er Ul'Il, las colunu, ii:, ,1o s,lIi las rr-'comen,1.Ldas por

alumbrado publico de Ia Il[C(se a,dilnt¿r.nfr¡r'me) ,r,lt, . -:t¡1,.r,nas e ttrs-gadas rio son las

cotizadas por el prorzeedrr , se lcjut t,m fr;tc¡i.
Mi idea es continuar con el prolect( 

" n(, I)or r:r nintltit ,Iatl¿r -) )].11 i Er Lr:.rt¿Li: Lprobación por

escrito de alumbrado publico de ilvl,l err r:l r:ual conr;t, r,[e :] ptrr\¡, {t,c: se pueile llevar a

cabo.

Atte Oscar Rodríguez

OSCAR SODANO

MUNICIPIO OE SAhi BAUTISTA
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San Bautista,4 de febrero de2025.-

MUNICIPIO DE SAN BAUTISTA

Resolución N 19 12025

Acta No 512§25

VISTO:

I. Que son atribuciones de los concejos municipales "'Ordenar, por mayoría absoluta

de sus integrantes, dentro de la que deberá estar el voto de quien esté ejerciendo la función

de Aicalde, gastos o inversiones de conformidad con lo establecido en el presupuesto

quinquenal o en las respectivas modificaciones presupuestaies y en el respectivo plan

financiero, así como en las disposiciones vigentes" (Ley 19272 Arf 12 inc 3).

2. Que son cometidos de los Municipios " Atender lo relativo a la vialidad y el

tránsito. el mantenimiento de espacios públicos, alumbrado público y piuviales, sin perjuicio

de las potestades de las autoridades departamentales al respecto." (Ley 19272 Art t3 inc 4)

CON§IDI,RANDO:

1. Que en sesión del 7 de enero de 2024 el concejo municipal en sesión ordinaria

entendió oportuno aprobar el presupuesto para el objetc de compra: "A¡ticulos y
accesorios eléctricos " para el armado de Ia iluminación de la senda peatonal de

castellanos

RESULTANDO:

l. Que el concejo reunido en sesión entendió adiudicar la compra a la empresa Electra

Ingeniería RUT020491040010 por concepto de " Articulos y accesorios eléctricos "
para el armado de la iluminación de la senda peatonal de castellanos por un monto de S

149816 iva incluido aplicados al Literal B , Proyecto 1100 Infraestructuras de menor

porte imputados al rubro 5193

2. Que corresponde dictar el presente acto administrafivo;

ATENTO: A lo precedentemente expuesto;

EL GOBIERNO MI]MCIPAL DE SAN BAUTISTA

RESTIELVE:

l. ADJUDICAR la compra a la empresa Electra lngeniería RUT 020491040010
a

o(/



por concepto de "Articulos y accesorios eléctricos " para el armado de la
iluminación de la senda peatonal de castellanos por un monto de $ 149til6 iva

incluido aplicados al Literal B . [nfraestructuras de menor porte imputados al rubro

5193

2. COMUNÍQUESE a la Secretaría cle Desarrollo l,ocal y Participación, a la Oficina

de Planeamiento y presupuesto, al Sr Intendente de Canelones.

3. PUBLÍQ[IESE la presente resolución en el sitio web del Municipio

4. II\CORPÓRUSE aI Registro de Resoluciones del Municipio.
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San Bautista, 4 de febrero de 2025.-

MUNICIPIO DE SAN BAUTISTA

Resolución N l8l2025

Acta No 5l28?s

YTSTO:

1. Que son atribt¡ciones de los conceios municipales "Ordenar, por maJ-oría absoluta

de sus integrantes, dentro de la que deberá estar el voto de quien esté ejerciendo la función

de Alcalde, gastos o inversiones de conformidad con lo establecido en el presupuesto

quinquenal o en las respectivas modificaciones presupuestales y en el respectivo plan

financiero. así como en las disposiciones vigentes" ( Ley lg27z Art12 inc 3).

Z. Que son cometidos de los Municipios " Atender 1o relativo a la vialidad y el

tránsito. el mantenimiento de espacios públicos, alumbrado público ¡z pluviales, sin periuicio

de las potestades de las autoridades departamentales al respecto." (L-ey 19272 Art 13 inc 4)

CONSIDERANDO:

i" Que en sesión del 7 de enero de 2A24 el concejo municipal en sesión ordinaria

entendió oportuno aprobar el presupuesto para el objeto de compra: "Serulcr? de
excavadora" para el armado de la iluminación de la senda peatonal de castellanos

RESULTANDO:

1. Que el concejo reunido en sesión entendió adiudicar la compra a la empresa Electra

Ingeniería RUT 020491040010 por conceptü de " Servicfo de excavadora" para el

armado de la iluminación de la senda peatonal de castellanos por un monto de S 168700

iva incluido aplicados al l-iteral B , Proyecto 1100 Inflaestructuras de rnenor imputados

al rubro 5314

2. Que corresponde dictar el presente acto administrativo;

ATENTO: A 1o precedentemente expuesto;

EL GOBIERNO MUTüCIPAL DE SAN BAUTISTA

RE§UELYE:

1. ADJUDICAR la ccmpra a la empresa Electra lngeniería RUT 020491040010

por concepto de "§enn'cio de excavadorao para el armado de la iluminación de Ia

e



senda peatonal de castellanos por un monto de $ 168700 iva incluido aplicados al

Literal D . Proyecto l l00Infraestructtras e menor porte imputados al rubro 5314

2. COMIr'l{ÍqUnSn a [a Secretaría de Desarrollo Local y Participación, a la Oficina

de Planeamiento y presupuesto, al Sr Intendente de Canelones.

3. PUBLÍQI.rESE la presente resolución en el sitio web del Municipio

4. INCORPÓRESP al Registro de Resoluciones del N,lunicipio.

L.
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ROBEBTO SIRIANI
ALCALDE

MUNICIPIO DE SAN BAUTISTA
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San Bautist¿ 4 de febrero de2A25.-

MUNICIPIO DE SAN BAUTISTA

Resolución N 17 12025

Acta No5 l?025

VISTO:

1. Que son atribuciones de los concejos municipales "C)rdenar, por mayoría absoluta

de sus integrantes, dentro de la que deberá estar el voto de quien esté ejerciendo Ia lunción

de Alcalde, gastos o inversiones de conformidad con lo establecido en el presupuesto

quinquenal o en las respectivas modificaciones presupuestales y en el respectivo plan

financiero. asi como en las disposiciones vigentes" ( Ley 19272 kft 12 inc 3).

l. Que son cometidos de los Municipios " Atender lo relativo a la vialidad y el

tránsito. el mantenimiento cle espacios pílblicos, alumbrado público y pluviales, sin perjuicio

de las potestades de las autoridades departamentales al respecto." (Ley 19272 Art 13 inc 4)

CONSIDERANDO:

i. Que en sesión dei 7 de enero de 2024 el concejo municipal en sesión ordinaria

entendió oportuno aprobar el presupuesto para el obietc de compra: "Materiales de

construcción" para ei arrnado de la iluminación de la senda peatonal de castellanos

REST]LTANDO:

I . Que el concejo reunido en sesión entendió autorizar la compra a la empresa Illectra

ingeniería RUT 020.19i040010 por concepto de Materiales de construcción" para el

armado de la iluminación de la senda peatonal de castellanos por un monto de S 65879

iva incluido aplicados al l,iteral B , Proyecto I X00 infraestructuras de menor porte

imputados al rubro 5163

2. Que corresponde dictar el presente acto administrativo;

ATENTO: A 1o precedentemente expuesto;

f,L GOBIE,RNO MIJNICIPAL DE SAFI BAT]'TISTA

RESUELYf,:

1. AIIJUDICAR la compra a la empresa Electra lngeniería RUT 020491040d10

por concepto de "Nlateriales de construcción" para el armado de la iluminación de

I
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la senda peatonal de castellanos por un monto de $ 65879 iva incluido aplicados al

Literal B , Proyecto 1 tr00 Infraestructuras de menor porte imputados al rubro 5 163

2. COMIINÍQUESE a la Secretaría de Desarrollo Local y Participación, a la Oficina

de Planeanliento y presupuesto. al Sr Intendente de Canelones.

3. PUBLÍQUESE la presente resolución en el sitio rveb del Municipio

4. INCORpÓnUSg al Registro de Resoluciones del Municipio.
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Gobícrno da
Canclancs

Folio 5
CONCEJO DEL MUNICIPIO DE §AN BAUTISTA
SE§ION ORDINARIA
ses6ru N'5/25

En San Bautista a los 4 días del mes de Febrero del año 2025y siendo las 20:15. se reunen los
siguientes integrantes: $r.Alcalde Roberto Siriani, los Sres. Concejales Titulares: Alejandro
Fernández,Oscar Garcia, Joaquin Farina, LuisAlvarez Concejales supentes lvone Rodriguez y
Oscar Rodriguez Secretaria Administrativa Maria Zinola y Secretaria de acta Graciela Cabrera.

Asuntos Entrados:
Nota Federación Ecuestre Uruguaya , se lee quedando sin efecto su pedido.
Pago RENNOVA se dicta resolución
Feria Vecinal, entrega de nueva llave de baños corralón, queda en espera. Si se le va a suministrar
conos grandes para cerrado de la calle.
Trabajos Alumbrados en Castellanos.Se firma resulción"
§e pide presupuestos de cables a Barracas: Diego Nuñez, Diego Fernandez. Santiago Rojas y
Federico Cabrera.

'Columnas luces de la plaza local. Se aprueba, Se dicta resolución.
INJU En espera nuevo ingreso de dinero.
Renuncia Alcalede Roberto Siriani, se finna resolución.
Se comt¡nica bajo esrito la renuncia Concejal suplente Pablo Bentancur.
Gastos Fiesta de Reyes. Se firma resolución.
MlENIvl ( Locales Eficientes) Se lee comunicado quedando a la espera de nota referente"
Se aprueban gastos año 2025 de Agua Soda Baral, garrafas de gas,ltllans Estación de servicio)
Flrmas resol. del 2111125
Pedir pruesupuestos de 10 caños de hormigón de 50cm.

Siendo la hora 22:30 se levanta la Sesión Ordinaria

La presente acta se lee, otorga y firma en la ciudad de San Bautista a los 18 días del mes de
Febrero la que ocupa el Folio 5.

OSCAR RO SODAHO

MUNICIPIO DE BAUTISTA
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OSCAB GARCIA
CONCEJAL
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